

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 2 septembre 2011 15:24

Vous avez sans doute remarqué l'absence quasi-totale d'informations sur la commune de Tomblaine dans votre quotidien local depuis trois mois : la couverture du festival Aux Actes Citoyens avait été d'une pauvreté affligeante ; l'activité de la commune n'est jamais mise en valeur ; les événements et manifestations sont très rarement relayés ; etc.

Et là, en deux jours, l'Est Républicain a deux fois de la place à la Une pour Tomblaine et pour en donner une image négative !!! Hier avec un article sur une tentative d'homicide, et aujourd'hui au sujet des jardins de la Méchelle !

L'Est Républicain oublie juste de préciser une fois de plus que ces jardins, qualifiés à tort d' « ouvriers », appartenaient à Monsieur Gérard LIGNAC, PDG depuis 2006 du groupe EBRA (Est Bourgogne Rhône Alpes), et propriétaire de... l'Est Républicain !!! Ceci avant de les revendre lui-même à la Communauté Urbaine du Grand Nancy...

Quand on connaît l'omerta pratiquée par la presse locale sur les dessous du scandaleux dossier de l'extension du stade Marcel Picot, c'est là une triste conception de l'information...